

## **Göddecke Rechtsanwälte: Im FOCUS als spezialisierte Anwälte für enttäuschte Kapitalanleger empfohlen**

*Kapitalanleger, die um ihr vermeintlich sicher angelegtes Geld fürchten, sollten sich nach Ansicht von FOCUS an auf Anlagerecht spezialisierte Anwälte wenden. Zu den Experten, die auf der Internetseite des Magazins FOCUS empfohlen werden, zählt auch die bundesweit tätige KANZLEI GÖDDECKE aus Siegburg.*

Unter der Überschrift „Erste Hilfe bei Anlagebetrug“ bietet FOCUS auf deren Internetseite Tipps und Adressen etablierter Institutionen, wie z. B. Verbraucherzentralen, sowie seriöser Schutzvereinigungen, Wirtschaftsdetektiven und erfahrener Anwälte, zu denen nach Ansicht des Magazins auch die KANZLEI GÖDDECKE gehört.

FOCUS rät ebenfalls dazu, die Finger von undurchschaubaren Anlegerschutzvereinigungen zu lassen, da es sein kann, dass hinter solchen Konstruktionen oftmals ehemalige Anlagebetrüger selbst stecken oder Vermittler, die die Geldanlage zuvor vertrieben haben und von Haftungsansprüchen gegen sie selbst ablenken wollen. In diesen Fällen hilft nur eine gesunde Skepsis und ein Nachfragen, wer konkret hinter einer solchen Vereinigung steckt.

### **STELLUNGNAHME DER KANZLEI GÖDDECKE**

Die Klarheit, mit der FOCUS Stärken und Schwachstellen im Anlegerschutz beschreibt, gibt verzweifelten Anlegern eine gute Hilfestellung. Sie sollten sich, wenn sie schon einmal auf eine dubiose Anlagentmöglichkeit hereingefallen sind, nicht auf zweifelhafte Organisationen oder Hilfsangebote einlassen, sondern nur seriösem Schutz vertrauen.

Quelle: Focus-Online

02. Februar 2009 (Hartmut Göddecke)